
■司　　会　プログラム委員会　河野和正副委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■四つのテスト　黙読
■ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「紅葉」
　ソングリーダー　本田　誠会員

■お客様紹介
　日野消防署　上田智恵様

■親睦委員会　谷　和彦委員長
　ニコニコ報告　　メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
　報告内容（後記）

■会長報告　会長　小島　明　
馬場会員の授章式に出席された皆様お疲れ様でした。
1.馬場会員にR.L.I　Part1終了証書が届きましたので贈
呈します。証書贈呈。

■幹事報告　前々幹事　小髙俊明
1.HP一新しています御覧下さい。フェースブックにも投
稿下さい。
2.地区大会に向け補助員を10/19より来年3月まで採用
しました。仙田惠実さんです。
3.会員増強ご協力下さい。
4.函館五稜郭会報と届きました。
5.スケジュール確認、来週は通常例会、27日は28日に振
替で日野RC合同例会　於：坊ホール。、11/3は祝日休
会、11/11はIMです。

■委員会報告
●会員増強について　馬場弘融会員
元会員のAさんは、年内に入会いただけそうです。Kさん
は息子さんと思ってましたが元会員のお父さんにも話し
5分5分です。平会員と一緒に平さんの事務所でMさんに
合いました。一人ではといわれたのでJCのメンバーに声

を掛けています。元会員のSさんの息子さんに声を掛け
ています。Sさんは息子さんに入会を勧めていただいてま
す。その他JCのOBに勧めています。なんとしても上期に
成果を出したいと思ってます。

●親睦委員会　谷　和彦委員長
月例記念日記念品贈呈

■卓話講師紹介　　早川忠男会員
日野消防署上田智恵様は日野少年消防団ご担当で、防災
女性の会、防災教育も担当されています。本日は「防災
について」お話をお願いしました。

●卓話「防災について」　上田智恵様
ご紹介頂きましたが、日野少年消防団を担当
で、防災女性の会、防災教育も担当していま
す。既にお手元に届いたかも知れませんが、東
京都が発行し27年9月より配りはじめた「防災
ブック」についてお話しします。家具の倒壊・落下につい
ては、お配りした資料「身の安全のために」でお話しま
す。「防災ブック」に防災マップがついていたと思います
が、避難場所、給水場所など細やかに載っています。首都
直下型の地震発生は今起こるかもしれないし、30年以
内にといわれています。多摩直下型の地震では、死者
4,732人建物倒壊139,476棟といわれています。東京都
だと2倍以上といわれています。私は中越地震は体験し
ませんが大きい地震は東日本大震災を体験しました。東
日本大震災では東京も震度5強でした。地震があったら
身を守れ。身を守れば他人・家族助ける事が出来ます。火
を使っていると心配です。ガスは揺れに対する供給停止
機能をもち震度5で消える様なっています。都市ガスも震
度5で供給が停止します。これら何が必要か「防災ブッ
ク」に出ています。準備についてですが、、備蓄について
は、いつもより多めに供えるようにして下さい。そして、
備蓄についてあまり色々囚われず簡単に考えて下さい。
避難場所等は家族内で話し合って下さい。「防災ブッ
ク」には発生時から時間を追っての対応が書いてありま
す。地震の時2階・トイレにいた時は対応が異なります。
外や駅等でも異なります。外では電柱の陰は危険で道路
の中央を歩き、駅舎内等ではカバンを頭にのせることで
す。署では防災セミナーを開いています。「防災ブック」
には地震だけでなく大雨の情報が載っています。「防災
ブック」が会社に届いてなければ、都内で仕事をしてい



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：小島　明　　　幹　事：朝倉 邦雄　　　副会長：馬場 弘融　　　クラブ広報委員会委員長：藤野 益夫

れば貰えます。日野消防署にも5册程あります。家具の
転倒落下移動防止ですが、地震では家具が倒れ被害に
遭っています。阪神淡路大震災でも家具の転倒でドアが
開かず逃げられなかった、上から落ちて怪我をした、倒
れた家具で家電製品にスイッチが入り火事になったなど
の被害がでています。倒壊防止も簡単にできる事からや
りましょう。家具を一部屋にまとめる、倒れにくいように
レイアウトを変える、布団から離す、ドアの前に倒れるよ
うな家具は置かないなどです。L字型金具で止める、
ツッパリ棒で止める。寝る所・食事する所に家具を置か
ない事も大事です。高いビルの場合東日本大震災では
10分以上船のように揺れました。地震後の行動につい
て、私は宮城県気仙沼の出身ですが、大震災時に電話が
繋がり、家族が外に出ようとしていたので慌てて止めた
がそれから4日連絡がとれず心配でしたが、その後連絡
がついて無事が確認されました。地震の傷跡はまだまだ
残っています。復興は進んでいません。津波の被害は大
きく、火災の被害で街が黒焦げです。火事で真夜中にみ
んなで力を合わせ逃げた様です。日野では津波の心配
がありませんが、火事は心配です。また地震のあと何が
お起こるか判りません。これからいつ起こるか判りませ
ん。地震を身近に感じて防備して下さい。

Q&A
Q.備蓄については3日ぐらいといわれていますが。A.そう
です備蓄は3日以上、水は6Lです。私は多めに備蓄し車
にも水等積んでいます。
Q.備蓄の賞味期限は。A.賞味期限のくる物は食べて補
充。こまめに取り替える事。

■謝辞・謝礼　
私は地域で自治会の役員をしています。今、地域の防災
訓練をしていますが、参加者は少ないです。小学校と話し
合い学年毎に防災教育をしています。10年後には結果が
出ると思っています。本日はありがとうございました。
会長　小島　明
■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小髙俊明さん・・馬場様、旭日小綬受賞　誠におめでとうご
　　　　ざいました。素晴らしい祝賀会でした。本当にあ

　　　　りがとうございました。日野消防署、上田様本日の
　　　　卓話よろしくお願いいたします。
馬場弘融さん・・祝賀会お世話になりました。ありがとうご
　　　　ざいました。消防署の上田さん。防災のお話よろ
　　　　しくたのみます。
梅田俊幸さん・・今月は誕生日ですので・・・。ありがとうご
　　　　ざいます。
本田　誠さん・・秋の香りを松茸で感じました。食欲が落ち
　　　　ません。ダイエットに心がけます。
河野和正さん・・馬場会員、受賞祝賀会おめでとうございま
　　　　す。同日（10/11）は私どもの結婚記念日でしたの
　　　　で二重の喜びでした。本日、上田様卓話をお願い
　　　　致します。
早川忠男さん・・本日、日野消防少年団事務局一の美人消防
　　　　士が卓話します。よろしくお願いします。
濱田宣郎さん・・一昨日の馬場弘融受賞祝賀会は大変盛大
　　　　且、中味の濃い楽しい内容で祝賀会でご同慶の至
　　　　りに存じます。今後とも宜しくお願い致します。
平吹正義さん・・石田橋からの富士山発冠雪きれいでした。
　　　　本日の卓話、上田様よろしくお願いします。
星野幸夫さん・・七生緑小学校がNHKの合唱コンクールで
　　　　金賞受賞。馬場さんの旭日小綬受賞祝賀会の日に
　　　　錦上花を添えるものでした。
大塚洋晃さん・・馬場さん旭日小綬章受章おめでとうござい
　　　　ました。
栗山　博さん・・委員会報告の時間で、会員増強の経過と　
　　　上期の展望などについてクラブ管理組織委員の特別
　　　　顧問（？）の馬場会長エレクトにお話しいただきま
　　　　す。よろしくお願いします。

トピックス
1.10/5米アトランタで行なわれていた環太平洋連携協定
（TPP）交渉は大筋合意。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日44,000円 累計467,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.9％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1269回 26 19 3 － 4 84.61％

26 18 6 0 2 92.3％第1267回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん　平さん　渡邉さん
※先々週の後メークアップ　なし

1273回 移動例会 1274回

浜寿司

移動夜間例会

高幡不動尊客殿 京王プラザホテル八王子
11月10日12：30 11月11日15：00 11月24日19：00

卓話：星野幸夫会員 日野RCと合同夜間例会
司会：中澤会員

多摩南グループ  IM
司会：黒川会員

1272回 通常例会
11月3日
祝日休会
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